

風の笛家族会通信

Vol.3

新年号です。皆様いかがお過ごしでしょうか。

令和4年2月号

★職員の皆様へみかんの振る舞いを行いました★



年末に職員へみかんの寄贈をして頂きました。
年末年始を休まず働く職員の元気の源になりました。
ビタミンCの力で頑張ります！！
ご協力いただき、ありがとうございました。



★今年度第3段！新入職者歓迎祝いをお渡しいたしました★

11月新入職致しました介護士の大矢です。どうぞよろしくお願い致します。

★施設長からお祝いの
「名入れボールペン」
と「入職祝い状」を贈呈
しました♡

★3階のひまわり・
あさがおユニット
で勤務しています。
20歳！若い！



今年は、オミクロン株まん延の年明けとなりました。こうした状況であっても職員さんは家族に代わって、入居者の安心・安全な生活を支えていただいております。

家族会として、敬意を表すと共に労をねぎらい、できる限りの協力をして参ります。

①年末年始に従事される職員へ「みかん1箱」を各階休憩室に寄贈致しました。
業務多忙中、みかんで「ホッと」していただければ何よりです。

②新入職者に「入職おめでとう。」の気持ちを伝えるため記念品を贈呈しています。
風の笛を選んで良かったということになれば幸いです。

どうか、令和4年も引き続き家族会の活動にご支援とご協力を心からお願い致します。

家族会会長